
質問 回答

1
白山通りに近いですが、出入口はどの方向
を向いていますか。地蔵通りのほうに出入
り口があればと思います。

出入り口の設置箇所等、建物の設計の詳細
は今後検討してまいります。

2 いつごろ戻りますか。

令和７年度中に現園舎から仮園舎へ移転
し、現園舎地に新園舎が完成した後に戻る
予定です。詳細なスケジュールにつきまし
ては、決定次第お知らせいたします。

園庭がなくなると伺いました。巣鴨第一を
希望し入園させてたのは園庭があるからで
した。仮園舎の外遊びは具体的にどちらで
行うのですか。

園庭の設置につきましては、敷地の大きさ
や建物の規模を考慮したうえで設置が可能
かどうかも含めて今後検討してまいりま
す。なお、近隣の公園や児童遊園も代替遊
技場として活用しながら、外遊びの機会を
確保してまいります。

仮園舎の園庭の広さはどの程度でしょう
か。今より狭くなることはあるのでしょう
か。また、土でしょうか。

園庭の設置につきましては、敷地の大きさ
や建物の規模を考慮したうえで設置が可能
かどうかも含めて今後検討してまいりま
す。

4
入園前の説明会では、改築工事について説
明がなかったのですが、改築工事計画はい
つから話が進んでいたのでしょうか。

今般の区民ひろば清和複合施設の改築に関
する計画は、今年度に方針を決めたことか
ら、今回初めて、保護者のみなさま及び区
議会等に対しご説明したものです。

どんな環境で保育をするのかを具体的に見
たいため、プレハブのイメージ図を公開し
ていただきたい。

建物の設計の詳細は今後検討してまいりま
す。その過程で具体的なイメージ図を作成
しましたらお示しいたします。

仮園舎はどのような建物でしょうか（プレ
ハブ？）。

現時点では、鉄骨造とし建築後も長期に
渡って使用できる建物を想定しておりま
す。建物の設計の詳細は今後検討してまい
ります。

6
お遊戯会や卒園式など、しっかりできる環
境を整えていただきたい。

お遊戯会や卒園式など園行事につきまして
は、仮園舎においてもしっかりと実施して
まいります。

7

期中に環境が変わるのは子供たちにとって
も好ましくないので、移転のタイミングを
年度の切り替えに合わせることは検討され
ないのでしょうか。

仮園舎への移転は、平成７年度中を予定し
ております。移転の詳細なスケジュール
は、建物工事の進捗等を見ながら今後検討
してまいります。

8
これを機にセキュリティのＩＣＴ化を進め
てはいかがでしょうか。

区立保育園のＩＣＴ化につきましては、施
設改修等の予定を鑑みつつ、今後順次導入
していく予定です。
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